

## Continental eröffnet neues Entwicklungszentrum in China

**Continental hat ein neues Forschungs- und Entwicklungszentrum für Reifen auf dem Gelände seines Werkes im chinesischen Hefei eröffnet. Für die erste Bauphase, wo jetzt auf einer Fläche von 6000 Quadratmetern rund 6000 Reifen pro Jahr in Maschinenversuchen erprobt werden können, wurden mehr als vier Millionen Euro investiert. Eine zweite Ausbaustufe mit einer zusätzlichen Kapazität von 1000 Reifen befindet sich bereits in Planung. (ampnet/jri)**

## Bilder zum Artikel

---



Forschungs- und Entwicklungszentrum von Continental im chinesischen Hefei.

---